

「地球環境を予測する」の講演者時岡達志君（海洋開発研究機構）の到着が大幅に遅れ、担当者をヤキモキさせました。閉会時刻に何とか間に合い、貴重な話を聞くことが出来ました。（小林 克有）

昭和四十六年卒
昭46年卒同期会

8月13日懐かしい母校散策の後、三光荘ビアガーデンで開催。

フリリピン、水戸、大阪、久留米からの参加者もあり、再会を喜び盛り上がりしました。（岡本 昌康）



平成18年8月13日
三光荘ビアガーデン 参加者29名

昭和四十七年卒
昭47年卒同期会

毎年、お盆前に集まりを持ちます。
平均して50人前後の参加。

女性幹事の入江ひとみさん、大森ひとみさんのおかげで女性が多参加してくれました。今年のトピックは交通事故で瀕死体験までした松内君が病院を抜け出し参加。同窓会に命をかけて来ています。



平成18年8月16日
ラガー 参加者48名

昭和五十年卒
お盆にげつ会

偶数月の第二月曜日の夜、同期が集い始めて早15年。朝



平成18年8月14日
駅前みよしの 参加者10名

日高校での出会いから35年。朝日時代には面識のなかった人同士もこのにげつで出会い新たな交流が生まれています。そしてこのお盆にげつ。東京からの帰省組から京浜での50年卒の集いの報告も。（遠藤 弘子）

昭和五十一年卒
昭51年卒同期会

先生方六名にもご出席頂き、二年ぶりに岡山に集いました。日頃から学年掲示板で情報交換をしておりましたが、やはり、顔と顔をつきあわすと当時が蘇り気分は高校時代のまんま。当時の文化祭を思い出しながらのギター弾き語りも登場し、大変盛り上



平成18年8月13日
メルパルク岡山 参加者95名

平成七年卒
平7年卒同期会

がりました。次回開催予定は平成二〇年一月の予定です。三十路を迎える節目の年に110名以上もの参加者で盛り上がりました。卒業以来の再会となる同期生とも高校時代と変わらず意気投合する嬉しさや、自分が忘れていた記憶や夢を級友や恩師が覚えていてくれた感動。様々な分野で活躍している同期生に刺激を受け、大変有意義で楽しい時間でした。同期HPも是非ご覧下さい。（中町 有佐）



平成18年8月12日
三光荘 参加者110名

平成十四年卒
平14年卒同期会

4年間で雲囲気がすっかり変わってしまった人もいれば、高校の時と全然変わっていない人もいました。久しぶりの顔ぶれにみな心を弾ませ、互いに写真を撮りあった

り、積もる話に花を咲かせたりしました。卒業後4年という皆が新たなステップを踏み出そうとする区切りの年に、このような素晴らしい会が行われたことを心から嬉しく思っています。それではまた次回の同期会で会いましょう!!（賀島 肇）



平成18年1月4日
岡山全日空ホテル 参加者171名



ボート部
今年も顧問の辻五朗先生を囲んで恒例の新年OB会を開催しました。

朝日高校ボート部は昭和37年に発足し第15期まで続きました。木造6人漕ぎのフィックスという艇でした。学校から旭川まで長いオールを肩に担いで運び、日が暮れるまで練習に励みました。